



Am Beispiel der 4 Kirchengemeinden in
Böblingen

Gemeindeübergreifende Konfi3 Freizeiten

Jährlich, im Januar/ Februar, kurz vor dem Konfi 3 Abschluss, fahren die Kinder der 4 Böblinger Kirchengemeinden gemeinsam auf eine Konfi 3 Freizeit (Freitag bis Sonntag), für Viele DAS Highlight im Konfi 3 Jahr.

Entweder fahren alle 4 Kirchengemeinden gemeinsam, bei starken Jahrgängen fahren je 2 „Tandems“ gemeinsam, immer unterstützt vom EJW der Gesamtkirchengemeinde.





Spannend ist schon die Anreise

Material und Gepäck mit dem EJW Kleinbus, Kinder und Mitarbeiter mit Bus und Bahn; Ziel: Magdalenenkirche.



Das Programm:

Freitag: ANKOMMEN

-Nach der superspannenden Anreise und der Ankunft an der Magdalenenkirche in Beilstein erleben die Kinder ein Kurztheaterstück, das sie in die Welt von David „entführt“.

-Der Hunger ist groß, deshalb folgt natürlich ein leckeres Abendessen und die anschließende Zimmerverteilung.

-Ein Bunter Abend mit Musik, Spielen und Zaubertricks rundet den ersten Tag ab.

Samstag:



Mitmachgeschichte
„David und Goliath“

Workshops:
„Goliathspieße“
„Leier basteln“
„Königskronen
basteln...“



Stationenlauf
„David und Goliath“

„Saul wird von David
verschont“

GoDi Vorbereitung für
Sonntag



Nachtwanderung mit
abschließendem
Imbiss am Lagerfeuer

Sonntag

Werkstattgottesdienst – Putzeinsatz – Rückreise nach BB



Die Konfi 3 Freizeit der Ev. Gesamtkirchengemeinde Böblingen

Das Mitarbeiterteam setzt sich zusammen aus:

- Pfarrer der jeweiligen Teilgemeinden
- Erfahrene, ehrenamtliche MitarbeiterInnen
- Jugendreferent des EJW
- Trainees, die bei der Konfi-3 Freizeit wichtige Praxispunkte für ihre Ausbildung sammeln.

